

## Böhms feiern 150. Sieg in der Sonderklasse

Beim Märchenball-Tanzturnier in Baunatal haben Christian Böhm/Elisabeth Striegan-Böhm, Die Residenz Münster e. V., ihren 150. Ersten Platz in der Sonderklasse Standard ertanzt.

Nachdem sie kürzlich noch bei Turnieren mit rein sportlichem Charakter in Diepholz und Melle mit allen „Einsen“ gewonnen hatten, freuten sie sich, dass das Jubiläum jetzt im Rahmen eines festlichen Balles stattfand. So konnten sie bei dem Senioren II S-Klasse Turnier in „märchenhafter Atmosphäre“ das Publikum von Beginn an für sich einnehmen. Vom Beifall angespornt, tanzten sie leicht und locker und siegten schließlich mit allen Bestnoten.

Als große Überraschung überreichte ihnen ein Mitstreiter bei diesem Turnier, der vorher erfahren hatte, dass etwas Besonderes für die Böhms anstand, eine selbstgemachte große Torte. So konnte der Abend bei einem Glas Sekt mit leckerer Torte im Beisein aller Turnierpaare abgeschlossen werden.

Die Böhms sind stolz auf ihre tänzerischen nationalen und internationalen Erfolge: „Einige dieser ersten Plätze sind besonders wertvoll, z. B. der siebenmalige Gewinn der Landesmeisterschaft und der Gewinn des Deutschlandpokals, der dreimalige Gewinn der GOC (German Open Championships), woran Paare aller Nationen teilnehmen, der Sieg bei der Austrian Open, der zweimalige Gewinn der Italian Open, der viermalige Meistertitel der Belgian Open und der fünfmalige Gewinn der Offenen Holländischen Meisterschaften.“

Vor drei Wochen kamen sie in Wien beim Weltranglisten-Turnier ihrer Klasse auf den siebten Platz von 56 gestarteten Paaren und wurden damit zweitbestes Paar aus Deutschland.

2005-12-05 Kre

